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В статье проанализированы следственные ситуации первоначального этапа расследования вымогательства. На их основе рассмотрена 
программа действий следователя. Акцентировано внимание на необходимости проведения тактической операции по задержанию 
вымогателей с поличным. Ее реализация представляется возможной после появления первых сведений (заявления) о совершенном 
вымогательстве до момента выполнения преступных требований. Проводится тактическая операция под руководством следователя после 
возбуждения уголовного дела, для которого поводом служит заявление о совершенном вымогательстве, одновременно указывающее 
на признаки преступного деяния. Автор указал на проблемный характер материалов оперативно-разыскной деятельности, в аспекте 
их доказательственного значения, полученных в результате задержания вымогателей с поличным. Предоставленные следователю, эти 
материалы проходят процедуру легализации в качестве источника доказательств, что не всегда возможно по причине их некачественности 
или несоответствия требованиям уголовного процесса. 
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The article analyzes the investigative situations of the initial stage of the extortion investigation. Based on them, the investigator’s program of ac-
tion was considered. Attention is focused on the need for a tactical operation to detain ransomware red-handed. Its implementation seems possible 
after the appearance of the fi rst information (statement) of the complete extortion until the fulfi llment of the criminal requirements. A tactical opera-
tion is conducted under the supervision of an investigator after a criminal case has been instituted, for which the pretext is a statement of complete 
extortion, which simultaneously indicates signs of a criminal act. The author pointed out the problematic nature of the materials of the operation-
al-search activity, in terms of their evidentiary value, obtained as a result of the detention of ransomware red-handed. Provided to the investigator, 
these materials undergo a legalization procedure as a source of evidence, which is not always possible because of their poor quality or non-com-
pliance with the requirements of the criminal process.
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